

El anuncio grandilocuente del candidato Saffirio

Felipe Martínez Reyes. Administrado Público y Psicoeducador. Consejero Regional de La Araucanía.



Ante el bullado anuncio del candidato a Gobernador por la izquierda Rene Saffirio, de querer abrir una oficina para el Gobierno Regional en la comuna de Angol si resulta electo, quisiera recordarle lo siguiente: nosotros ya lo hemos planteado. Sí, y fue la misma Delegada Presidencial Andrea Parra quien se opuso tenazmente a concretar esta idea, hasta hoy.

Resulta que, en el actual edificio de la Delegación Presidencial de Angol, ya existe un espacio con esta destinación, pero, nunca se ha hecho efectivo. Como Presidente de la Comisión de Bienes Nacionales del Consejo Regional realizamos todas las diligencias posibles a fin requerir dicho espacio para que el Gobierno Regional pueda tener una oficina de atención ciudadana y

brindar cobertura a toda la Provincia de Malleco, ejerciendo la tan ansiada descentralización territorial. Dicha inquietud contó con el apoyo del propio Gobernador Luciano Rivas y de todos los Consejeros Regionales de La Araucanía. Nos coordinamos con ambos SEREMIs de BBNN, e incluso oficiamos hasta a la Ministra de dicha cartera. Fue la propia Delegada Andrea Parra quien finalmente nos indicó que no era de su interés hacerlo.

Es por tanto, de una gran hipocresía que ahora el candidato Saffirio con el ánimo de acaparar votos anuncie lo que su propio gobierno ha impedido por tres años. En tiempo de campaña les sobrevienen aires de descentralizar la región, mientras que se han opuesto a ella, siempre.

Por último, es me-

nester destacar que, todos los Cores de la Región apoyaron esta importante iniciativa, sin distinción política de por medio, supieron todos priorizar la descentralización e incorporación de Malleco a la gestión del Gobierno Regional. Es así como se debe trabajar. Y el Gobernador actual, Luciano Rivas, lo ha demostrado al respaldar cada oficio con su firma solicitando estos espacios al gobierno central del Presidente Boric, representado por el candidato René Saffirio. Espero que, los ciudadanos de Malleco puedan distinguir entre quien ha mostrado un real compromiso con la Provincia y no se confundan con los anuncios grandilocuentes que carecen de veracidad sino que son propios de una campaña por conseguir el poder.